



Soeur Alice Frigon recevait des mains du ministre des Postes Bryce Mackasey, en 1975, un feuillet complet des timbres où elle pouvait se reconnaître, toute jeune, interprétant le personnage d'une élève de Mère Marguerite Bourgeoys.

Un timbre de 1975 connaît son épilogue

■ Les philatélistes noteront avec regret la disparition, le 2 juillet dernier, de Soeur Alice Frigon, de la Congrégation Notre-Dame. Cette religieuse s'est éteinte, presque centenaire, à la maison-mère, à Westmount.

Soeur Alice Frigon, née à Saint-Narcisse, en 1895, avait fait profession à la Congrégation Notre-Dame en 1917. Par un curieux concours de circonstances, elle était apparue au centre d'un timbre-poste canadien de huit cents émis le 30 mai 1975 en hommage à la fondatrice Mère Marguerite Bourgeoys.

Ce timbre reproduit un tableau de Soeur Saint-René (Elmina Lachance) peint en

1904 à l'occasion d'un jeu scénique interprété à Villa Maria. Alice Frigon était alors âgée de huit ans et personnifiait une jeune élève de Mère Bourgeoys, rôle tenu par

Soeur Sainte-Jeanne-de-Jésus, née Elonore Coghlin et originaire de Toledo, dans l'Ohio.

La petite élève qui parcourt du regard un livre de classe, c'est Soeur Alice Frigon, en religion Soeur Sainte-Olivine. À cette époque, elle était

pensionnaire à Villa Maria avec sa soeur, de trois ans plus âgée qu'elle. Elle disait se souvenir du moment où on lui ajustait le joli bonnet de dentelles dont nous admirons la finesse du détail sur la peinture.

